櫛形西小だより

第 8 号

## あかるい希望

令和 5 年 9月12日 発行者 山田 浩

## 告知なし「避難訓練」

8月31日(木)、告知なしの「避難訓練」を実施しました。休み時間に、大きな地震がきたと想定した訓練で、子ども達には、いつ訓練を行うか告知しませんでした。多くの児童は、いつも通り冷静な対応で、しっかり訓練することができた一方、真剣みが感じられない児童も数名見られました。訓練を定期的に実施していると「慣れ」も気を付けていかなければと、反省しています。

9月1日は「防災の日」で、関東大震災からちょうど100年。この山梨の地でも、いつ大きな災害が起こるかわかりません。ここ数年は、異常気象ともいわれ、大型台風の発生や大雨による河川の氾濫・土砂災害、高温続きの地域、水不足の地域、大規模火災の発生等が、起きています。「いざ」という時に、「自分の命は自分で守る」ための知識と判断力、行動力を子どもたちには、身に着けていってほしいと思います。

各家庭でも、「いざ」という時の対応について、話し合ってみてください。



## 運動会への取り組みスタート

今月末の30日(土)には、秋季大運動会が予定されています。今週末から運動会特別日課がスタートしますが、子ども達は、少しずつ運動会へ向けた準備を進めています。まず、児童会執行部の子ども達は、運動会のテ

ーマを「笑顔いっぱい運動会」と決めたり、今年から復活した児童会種目の 内容を考えてくれたりしました。また、色別で、どのようにすれば勝てるのか 練習内容を考えたり、係ごと、仕事の内容の打ち合わせも行ったりしていま す。体育の時間には、運動会種目の練習も始まりました。

今年の運動会も半日開催とはなりますが、コロナ以前の種目が復活したり、観覧者の制限もなくしたりしていますので、多くの保護者や地域の方に 来校して頂き、子ども達の活動をご覧頂きたいと思います。



## 3年生「稲刈り」実施

9月12日(火)、3年生が稲刈りをしました。とても天気がよく、少し暑い日でしたが、みんなで一生懸命稲を刈り、およそ1時間半の作業で、すべての稲を刈り取りました。刈り取った稲は、束にして、干すための台に保護者の協力も得ながら吊るしました。子どもたちは、収穫したお米を食べることを楽しみにしています。

なお、今年もご指導していただいたのは、平岡にお住まいの河野勉さんです。大変お世話になりました。ありがとうございました。

